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 ATTI CONSILIARI VIII LEGISLATURA 

 

ESTRATTO DEL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA 

POMERIDIANA  DEL 19 DICEMBRE  2007, N. 92 

PRESIEDE IL PRESIDENTE  RAFFAELE BUCCIARELLI 

Consigliere Segretario Michele Altomeni 
 

Assiste il Segretario del Consiglio regionale dott. Paola Santoncini 

Alle ore 14,55 nella sala consiliare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il Presidente dichiara 
aperta la seduta del Consiglio regionale e passa alla trattazione del punto iscritto all’ordine 
del giorno che reca: 

• PROPOSTA DI LEGGE REGIONALE N. 200, ad iniziativa della Giunta 
regionale, concernente: “Disposizioni per la formazione del bilancio annuale e 
pluriennale della Regione (legge finanziaria 2008)”. 

O  M  I  S  S  I  S 

Conclusa la discussione generale ed esauriti l'esame e la votazione degli articoli e degli 
emendamenti, il Presidente, prima di indire la votazione finale della proposta di legge 
regionale n. 200, emendata, comunica che sono stati presentati ed acquisiti agli atti 
dodici ordini del giorno relativi all'argomento trattato. Pone in votazione quello a firma 
del consigliere Altomeni (6). Il Consiglio approva  l'ordine del giorno, nel testo che 
segue: 

" IL CONSIGLIO REGIONALE DELLE MARCHE 
 
CONSIDERATO che  
 

- la polvere e le fibre di amianto sono estremamente pericolose per la salute umana, 
poichè possono determinare malattie diverse, tutte comunque caratterizzate da un 
lungo intervallo di tempo fra l’inizio dell’esposizione e la comparsa della malattia 
(da 15 a 40 anni);  

- valutato positivamente il lavoro svolto da ARPAM per la mappatura e censimento 
delle strutture del territorio regionale contenenti materiali in cui è presente 
l’amianto da cui risulta che i siti a rischio sono un numero molto rilevante; 

- un numero rilevante di siti inquinati sono di proprietà pubblica; 
 



 
 
 

  

 
 19 DICEMBRE   2007 N. 92  pag. 2 
 
 

CONSIDERATO che  

- è necessario promuovere gli interventi volti alla sua rimozione o messa in 
sicurezza, per eliminare i rischi per la salute connessi alla inalazione di fibre che si 
possono liberare nell’ambiente quando l’amianto si presenta in forma friabile; 

- gli enti locali, in evidente difficoltà di bilancio, difficilmente riusciranno a fare 
fronte in tempi ragionevoli alla necessità dello smaltimento onde evitare che 
continuino a produrre danni; 

 
 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 
 
ad individuare, in corso di esercizio, le risorse necessarie al sostegno degli enti locali che 
intendano adottare un piano per la bonifica dei siti inquinati che preveda la 
compartecipazione economica degli stessi enti”. 
 
 

 
 

 

 
 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  

 Raffaele Bucciarelli 
 
 
 
 
 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 Michele Altomeni 
 
  
  
 
 


